

RILIS NASIONAL

Tim Konsultan Lakukan Pengecekan Langsung Pengerjaan Rutilahu Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM

Jul 19, 2024 - 11:33



JEMBER - Program renovasi rumah tidak layak huni (rutilahu) Kodim 0824/Jember terima pemeriksaan dari Tim Konsultan bangunan, yang langsung melakukan perimksaan secara acak di beberapa wilayah Koramil yang sedang mengerjakan Rutilahu tersebut.



Menurut ketua Tim Konsultan Jandiwk, S.T dalam wawancaranya menyatakan, bahwa Kegiatan pemeriksaan tersebut dilaksanakan dalam rangka melihat langsung pengerjaan yang dilaksanakan, sudah sesuai ketentuan apa tidak.

Dari sekitar 13 rumah hasil renovasi yang dikerjakan rata-rata sudah mencapai 80 persen dan sudah sesuai ketentuan bestek, namun memang rata-rata untuk jambannya masih belum dikerjakan.

Sehingga atensi kami hanya segera dilakukan pengerjaan jamban dan semua pengerjaan tergolong terjadi percepatan pengerjaan, hingga kedatangan kami ini , kebanyakan sudah mencapai 50-80 persen pencapaian pengerjaannya. Tegas Jandiek.



Demikian halnya Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sarjo saat kami wawancarai terkait pemeriksaan tersebut menyatakan, bahwa kegiatan tersebut

memang merupakan kewajiban dari Dinas PUPR Pemerintah Provinsi Jawa Timur selaku pemberi kuasa pengerjaan bekerja sama dengan Kodam V/Brw, dengan pelaksana Kodim-kodim Jajaran, dan secara keseluruhan dilakukan pemeriksaan oleh konsultan independen seperti ini.

Dalam rangka melihat langsung ketentuan pengerjaan sesuai perencanaan awal dilaksanakan apa tidak, serta dalam melihat kualitas teknis pengerjaannya, dan pada pemeriksaan kali ini Alhamdulillah pengerjaan rutilahu di wilayah Kodim 0824/Jember tidak terdapat permasalahan dan berjalan sebagaimana mestinya. Jelas Pasiter Kodim 0824/Jember.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya membenarkan adanya pemeriksaan oleh konsultan independen tersebut, dan sejak awal saya sudah memerintahkan kepada jajaran yang ketempatan kegiatan Rutilahu tersebut, agar melaksanakan pengerjaan sesuai ketentuan dan jangan main-main dengan program yang diperuntukkan bagi orang tidak mampu tersebut, sehingga sewaktu-waktu ada pemeriksaan saya kira tidak ada permasalahan. Tegasnya. (Siswandi)